

## **Niederschrift über die Mitgliederversammlung**

**Datum:** 5. Oktober 2018

**Ort:** Café zur Talsperre

**Zeit:** 19:00 Uhr

**Vorsitz:** Gerd Arnold

**Anwesenheit:** Gerd Arnold  
Uwe Denk  
Frank Schreiber  
Roswitha Anke  
Mitglieder entsprechend Anwesenheitsliste

### **Tagesordnung:**

- 1. Auswertung Petition**
- 2. Informationen vom Vorstand**
- 3. Wahlvorbereitung**
- 4. Informationen vom OR**
- 5. Diskussion**

**Zu 1.:** Der Vereinsvorsitzende begrüßte alle Anwesenden und verwies danach sofort auf die Online-Petition „Abschaffung der Straßenreinigungsgebühren in Chemnitz“. Sie wurde am 9. Oktober 2018 durch das Vorstandsmitglied Frank Schreiber gestartet und endet am 20. Oktober 2018. Ziel ist es, eine gerechtere Verteilung der Kosten zu erreichen. Da diese Aktion im Internet nur schleppend anliefe hatte der Vorstand beschlossen, die Unterschriften der Unterstützer auf entsprechenden Listen zu sammeln. Aber auch das war bisher kein Erfolg. Bis zum heutigen Tag unterstützten 168 Bürger diese Petition. Einige Unterschriftenlisten wurden noch während der Mitgliederversammlung abgegeben. Der Vorstand schätzte ein, dass wir unser Ziel mit 2.100 erforderlichen Unterschriften nicht erreichen.

**Zu 2.:** Der Vereinsvorsitzende erhielt ein Schreiben vom Zentralverband der Deutschen Haus- Wohnungs- und Grundstückseigentümer e. V. vom 20. September 2018 mit dem Betreff „*Unerlaubter Gebrauch der Marke Haus & Grund*“. Wir wurden darauf hingewiesen, dass wir durch unsere Internetpräsenz die Kennzeichenrechte des o. g. Vereines verletzen und aufgefordert, es **ab sofort** zu unterlassen.

Gerd Arnold und Frank Schreiber werden am 16. Oktober 2018 mit dem Rechtsanwalt Uwe Schubert (er ist auch für den Partnerverein Haus- und Grundbesitzerverein Chemnitz und Umgebung e. V. tätig) die weitere Vorgehensweise besprechen.

Für unseren Verein bedeutet das Ändern der Internetseiten einen großen Aufwand (jede Bildschirmunterschrift, jeden Textbeitrag usw.). Aus diesem Grund werden die gesamten Beiträge bis 2017 archiviert und von einem IT-Fachmann geändert und „nur“ die Beiträge des Jahres 2018 durch Carsten Claus geändert.

Die neue Internetadresse lautet: <https://haus-wohnung-grund-einsiedel.de>.

**Zu 3.:** Für die bevorstehende Kommunal- bzw. OR-Wahl muss der Verein dringend rechtzeitig Kandidaten aufstellen. Es werden mindestens vier oder fünf Freiwillige gesucht. Der Vorstand wird deshalb die Kassierer im Oktober 2018 zu einem Gespräch einladen, um gezielt mit deren Hilfe geeignete Kandidaten zu finden. Der Endtermin für die Bekanntgabe der Kandidaten bzw. der Übergabe der erforderlichen Unterlagen ist der 31. März 2019.

**Zu 4.:** Günter Boden verwies auf den letzten Einsiedler Anzeiger (Ausgabe September 2018) und den darin aufgezeigten Stand zum Chemnitzer Modell und die Fußgängerbrücke hinterm Rathaus zum Talsperrengrund. Viele Fragen sind diesbezüglich noch offen.

In den nächsten Wochen werden möglicher Weise noch einige Beschlüsse im Stadtrat gefasst, die Preiserhöhungen zum Inhalt haben. Das wird u. a. den Bio-Müll, die Abwasserentgelte, die Kleineinleiterabgaben, die Gebühren für Entsorgung von Abfällen usw. betreffen.

**Zu 5.:** Ein Vereinsmitglied verwies auf die verstopften Gullis (vorm Bahnübergang) während des letzten Starkregens im September und forderte eine regelmäßige Kontrolle damit die Straßenabwässer in die Kanalisation abgeführt werden können.

Frank Schreiber informierte, dass

- ein neues Schild an der Sitzgruppe auf der Wettinhöhe angebracht wurde und dankte Ingobert Rost für den Textbeitrag
- ein „Feuerschutz Brandschutz Tresor“ gekauft wurde, um wichtige Dokumente unseres Vereines darin aufzubewahren
- die Liste mit Gewerbetreibenden noch nicht erstellt werden konnte, da sich bisher nur ein Interessent gemeldet hat.

Gerd Arnold ergänzte, dass er die Gewerbetreibenden persönlich anspricht und danach diese Aufstellung mit den Vereinsinformationen im Dezember 2018 den Vereinsmitgliedern übergeben werden soll.

Vorstand